



Communiqué de presse **Service de police de Châteauguay**

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

BILAN DE LA TEMPÊTE HIVERNALE

Châteauguay, le 20 février 2025 – Une tempête hivernale majeure s'est abattue sur la région de la Montérégie le dimanche 16 février. Une importante accumulation de neige et de forts vents ont réduit la visibilité, entraînant des conditions routières difficiles et la fermeture de plusieurs routes.

En réponse à cette situation, le Service de police de Châteauguay (SPC) a intensifié sa présence et multiplié les interventions sur le réseau routier. De nombreux policiers ont été déployés sur l'ensemble du territoire desservi afin de porter assistance aux citoyens. Les policiers à motoneige ont également été mobilisés pour accéder aux secteurs où les patrouilleurs, les déneigeurs et les services d'urgence ne pouvaient circuler en véhicule.

Par ailleurs, nous tenons à rappeler que plusieurs routes ont dû être fermées par les autorités en raison de la visibilité réduite et de fortes accumulations de neige, notamment le rang Saint-Régis Sud à Saint-Isidore en direction de Saint-Urbain-Premier, le rang Saint-Régis Nord à Saint-Isidore, la route 221 à Saint-Isidore, le chemin du Lac Saint-Louis à Léry ainsi que le chemin de la Haute-Rivière à Châteauguay. Toutefois, en date d'aujourd'hui, toutes ces routes sont à nouveau accessibles mise à part le chemin Haute-Rivière qui demeure fermé jusqu'à nouvel ordre.

Le SPC a recensé plus d'une quinzaine de sorties de route entre le 16 et le 18 février 2025. Heureusement, les interventions policières menées sur le territoire se sont déroulées sans incident, et aucune blessure n'a été rapportée à la suite de ces sorties de route.

De plus, les policiers à motoneige présents sur le territoire ont réalisé quatre sauvetages. Notamment, dans la nuit du 18 février, vers 00h30, la Régie intermunicipale de police de Roussillon a sollicité l'assistance du SPC pour venir en aide à un véhicule enlisé depuis trois à quatre heures à l'intersection de la montée Saint-Christophe et du rang Saint-Christophe. Les motoneigistes du SPC se sont immédiatement rendus sur place afin de porter assistance aux occupants. Deux personnes âgées ont été évacuées à bord des motoneiges, tandis que le véhicule a dû être abandonné en raison des mauvaises conditions routières.

Nous tenons à rappeler aux citoyens l'importance d'avoir une trousse de sécurité pour le véhicule surtout durant la période hivernale. Les zones rurales demeurent des endroits où nous devons adapter notre conduite puisque la visibilité peut être réduite par la poudrierie.





Communiqué de presse

Service de police de Châteauguay

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

- 30 -

Source :

Marc-Olivier Chatelois

Agent aux relations communautaires et médias

Service de police de Châteauguay

450 698-3207

Marc-Olivier.Chatelois@police.chateauguay.ca

